平成28年10月25日

勢和小学校



朝、出江方面から歩道を歩いて登 校してくる子どもたちを見ている と、車が通り過ぎるたびに、ピョコ ンと飛び上がっているのを見かけ ます。 秋の深まりとともに、低い 朝日が作る車の影を跳んでいるの です。そういえば、私も子どもの頃、 まだ舗装もされていない砂利道を 砂埃を立てながら走っていく車の 影跳びをしていたなあと懐かしい 気持ちになりました。冬はもうすぐ そこに来ていますね。

「多気町子ども読書推進計画」というものがあるのをご存知でしょうか?多気町では、すべ ての小中学校に学校司書を配置し、町で子どもの読書活動を推進しています。今年の8月8日 に改正された国の学校図書館法では、各学校に「学校司書」を置くことが努力義務として定め

られていますが、多気町のように各学校に常勤の学校司 書が配置されているところは、まだまだ少ないのが現状 です。(全国的に見ても大変恵まれた状況にあります)

なぜ読書が大切か

読書は、国語力(読解力、語い力、思考力)の向上と 密接なつながりがあるばかりでなく、子どもたちの豊か な感性と情緒を育むとともに、様々な興味関心を広げた り「調べ学習」を補助してくれます。本校では、様々な 機会に子どもたちと本を出合わせる取り組みをすすめてお | きもち」の本の読みきかせを聞く り、子どもたちは、年間で一人当たり100冊近い本を借りて読んでいます。



5 年生:脱穀作業の前に「田んぼの

全国学力・学習状況調査の児童質問紙における「週に1~3回程度図書館に行く」子どもの 割合は、全国平均をはるかに上回っています。読書教育に関わって、ご家庭でもノーメディア デーや生活習慣・読書習慣のチェックシートへの取り組みの協力をよろしくお願いいたします。

11月

1日〔火〕 3年生社会見学

(県地方卸売市場、松阪市中部台運動公園、 コスモス)

8日〔火〕 4年生社会見学

(県庁、MieMu、松阪警察署)

14日(月) クラブ (4・5・6年生)

19日(土) 学習発表会(土曜授業)

午前 9:00~10:55 勢和小学校体育館

22日(火) 1年生社会見学(鳥羽水族館)

23日(水) 勤労感謝の日

24日(木) 5年生社会見学

29日(火) 4年生防災タウンウォッチング

30日(水) ノーメディアデー

